

賑やかなセミの合唱に負けにくいくらい元気いっぱいなミラ・ステラの子供達の夏休み！今年もコロナ禍の中での夏休みで、みんなで出かけなどの活動は出来ませんでしたが、ミラ・ステラの場所を使い週に1~2回は交流チームでの活動を取り入れながら楽しく過ごしました。長い夏休みを過ごす中で、生活のリズムが崩れないよう、メリハリのある生活を心がけ、学習の時間には学校からの宿題を中心に、一人ひとりの課題にじっくり取り組める時間を作りました。子供達もこの時間は各自が集中して取り組むことが出来ていました。そして夏といえばやっぱり水遊び！山梨市屋内温水プール組とステラフレンズでのプール遊び組に分かれて、各チームで水遊びを楽しみました。水が顔にかかるのは苦手と言っているお友達には掛けないように、という約束をして遊んでいましたが濡れていることに気づかないほど、みんな夢中になって水遊びを楽しみ、水が怖い気持ちはどこかに飛んで行ってしまったようでした（笑）また、今年は2020東京オリンピックが開催され、子供達も興味を持っていましたね。そんな中スポーツの日には、ミラ・ステラオリンピックと称して、なちこ体育館でリレーやサッカーなどのスポーツをおこない、昼食後の休憩時間にはオリンピックのハイライト場面をテレビで観て、みんなでオリンピックを楽しみ盛り上がりました！夏休み中盤からは全国的にコロナ拡大に伴い、プールや体育館などの施設が残念ながら休館となりましたが、子供達が楽しい夏休みが過ごせるよう工夫しながら過ごしてきました。ご家庭でも毎日のお弁当や持ち物準備などご協力ありがとうございました。もうすぐ2学期が始まりますが、学校生活に気持ちを切り替えていけるように支援していきたいと思えます。

製作活動

保冷剤をつかった芳香剤、ストローアイロンピース、プラバンキーホルダーなど作りました。



水遊び

石けんの泡クリーム作りや水鉄砲楽しかったね！



楽しい夏休みだったね！



ミラフレンズ3階での遊びスペースもすっかりみんなのお気に入りでした！

かくれんぼの天才現れる？！

未来のアスリート達？！